

個人質問

安心・安全なまちづくりをめざして

誠和会……横田 義和



防災問題について

問 災害時、八街北中学校には、プールの水を飲料水として活用できる設備があるが、このような浄水設備を市の中央地域、また南地域の現存のプールに備えては如何か。

総務部長 給水するための資機材の計画的な整備に努めており、八街消防署、八街南部出張所には、災害時に利用可能な井戸が既に設置済です。さらに現在、防災用資機材として既設の井戸施設を活用するために、移動用の発電機の整備・拡充を図っているところです。

既設プールの利用についても、今後検討を進めていくべきだと考えています。

各集合団地の下水対策について

問 下水施設の老朽化対策について伺う。

市長 従前より、住宅団地等から「集中処理浄化槽施設」の老朽化対策の一環として、公共下水道への接続

要望・相談は出されています。このうち、「全体計画区域内で都市計画決定区域外」の436ヘクタールについては、下水道法の規定から「特定環境保全公共下水道」と呼ばれる事業で整備する必要があります。住宅団地等に対しては、集中処理浄化槽施設の延命化を図るため、適正な維持管理をお願いしています。

八街都市計画問題について

問 高速道路網を活用した産業構築について伺う。

市長 地域特性を活かした基幹産業の強化と新しい産業の育成を目指す街として、首都圏のニーズに対応した近郊型の農業活動や、これと関連した商業活動の蓄積、広域的な立地条件を活かした産業基盤の強化等産業の育成を図ることを都市計画の目標として進めてきました。今後は市の南北に位置する広域交通網を活かした産業の誘導などを、基幹産業である農業と

の連携、整合にも配慮しつつ、その振興策を研究していく必要があると考えています。

道路問題について

問 交通安全の観点から、生活道路整備について伺う。

市長 八街市道は、狭隘な道路が多い上に、朝夕の通勤・通学時間帯における生活道路では、歩行者や自転車、また通勤車両などの混雑した交通が見受けられます。そのような状況の中で、安全な通行を確保することが求められていますので、市の財政状況などを勘案し、どのような整備ができるかなど検討していきたいと考えています。

学校問題について

問 朝陽小学校の改築事業への取り組みについて伺う。

市長 時代に対応した教育内容と適正な施設整備に努め、朝陽小学校の鉄骨造校舎についても、改築に向けた検討を進めています。

個人質問

未来ある子どもたちは、

家庭・学校・地域で守る！

誠和会……中田 眞司



教育問題について

問 モンスターペアレントが増える中、親のあり方を教育する「親学」の推進について伺う。

教育長 近年、学校に対し、理不尽な要求をする保護者が増え、社会問題となつていきます。教育委員会では、家庭教育力の充実と向上を図るため、家庭教育講演会などの各種講演会や家庭教育学級を開設し、家庭教育の支援を行っています。内容をさらに充実させ、より多くの保護者に対し、親のあり方等についての学習の推進を図っていきます。

問 後を絶たない「いじめ」について、具体的にどういった指導をしているのか。

教育長 いじめは絶対に許されないと、また発生件数が依然として憂慮すべき状況にあることを踏まえ、いじめの防止として、道徳授業や各学校が計画的に行っている「いのちを大切に」するキャンペーンを通し、人権侵害は許されない行為

であるという意識を高めていきます。

いじめの早期発見・実態把握のためには、毎学期ごとに「いじめ調査」を行い、発見されたいじめについては、担任や養護教諭を中心に、被害児童・生徒に対してカウンセリングケアを行い、加害児童・生徒へは学校と家庭の協力のもとに指導を行っています。

今後も自分と他者との「いのちを大切に」する心や、社会性をはぐくむ上で有効な体験活動や交流活動を幼小中高連携教育を通し推進するよう務めていきます。

道路問題について

問 事故多発交差点である立野地区、吉野宅付近の交差点の改良を望むが如何か。

市長 ご指摘の交差点は、現況道路の交差角度が悪く、また樹木等で車両が見づらかったため、一部用地を求め、隅切りや視野の確保に努めてきましたが、安全が十分に確保されていない状況です。今後、現在の交差点形状を勘案し、用地確保に努め、交差点改良を検討していきます。

その他の質問

観光農園の育成について
原油高騰による農家支援について
環境問題について

